

Le Collège de Combrée près d'Angers a accueilli des milliers d'élèves depuis sa création... en 1810.

Deux siècles d'histoire... Ça impose. Et ça donne une sacrée responsabilité quand il s'agit d'écrire la suite.

Notre chance aujourd'hui, c'est de pouvoir le faire aux côtés de **Loïc Dusseau** et l'**Amicale des anciens élèves et amis de Combrée** que nous avons eue l'honneur d'accueillir lors d'un événement intimiste à Combrée.

On se retrouve soudainement dans une salle de classe, assis au bureau d'un ancien professeur. Les couloirs du collège, les marquages au sol dans la cour de récréation et les lavabos alignés ravivent l'émotion des anciens élèves.

Ce qui est sûr, c'est que ça nous motive pour la mission qu'on s'est donnée : (re)construire un lieu de vie et de transmission - une sorte de campus pour les entreprises locales avec des espaces professionnels, des espaces de vie et de restauration et surtout un lieu tourné vers la transmission des connaissances et des savoir-faire métiers.

Si vous voulez en faire partie, contactez nous ! Les prochaines semaines sont dédiées à la rencontre avec les acteurs du Maine-et-Loire.

**#DomaineDeCombrée #Réhabilitation #Patrimoine #Transmission #entrepreneuriat #immobilierdurable**

